

## Puertos del Estado recuerda la importancia de los transitarios en el transporte internacional

El organismo que preside Salvador de la Encina hará llegar las inquietudes de los transitarios sobre los Servicios de Inspección Fronteriza a los departamentos correspondientes.

El presidente de Puertos del Estado, Salvador de la Encina, ha mantenido **una reunión con el presidente de la Federación Española de Asociaciones de Transitarios, Feteia**, y con el responsable de la comisión de Asuntos Marítimos del mismo organismo, Agustín Montori.

Ambos han ofrecido al presidente la posibilidad de integrarse en la Fundación Cetmo, que promueve **la cooperación en el transporte en el Mediterráneo Occidental** y busca mejorar las condiciones de transporte en esta zona, para facilitar los intercambios comerciales y los movimientos de personas de manera segura, eficiente y sostenible.

También han expuesto su preocupación por **la situación de los Servicios de Inspección Fronteriza**, y se han ofrecido a analizar los diferentes modelos de prestación del servicio a nivel europeo, gracias a su cobertura internacional. Aunque estos servicios no son competencia del organismo público, desde Puertos del Estado han confirmado que harán llegar las inquietudes de los transitarios a los organismos correspondientes.

Además, seguirán dando soporte a Feteia en sus acciones, dada **la importancia que tiene el sector transitario** en el transporte internacional. Como muestra de esta cooperación, De la Encina participará en el próximo Congreso de la Federación, que se celebra en septiembre en Gijón.



*De la Encina participará en el próximo Congreso de Feteia, que se celebra en septiembre en Gijón.*